

Dank an die „fleißigen Mädels“ für ein starkes Seniorenjahr 2025

Als Seniorenbeauftragter der Gemeinde möchte ich mich herzlich bei den „fleißigen Mädels“ aus Altendorf und Seußling für ihre tatkräftige Unterstützung im Jahr 2025 bedanken.

Ob bei den zahlreichen **Seniorenkaffees** oder beim großen, „Renzübergreifenden“ **Seniorensommerfest** – überall wart ihr mit Engagement, Herzblut und guter Laune dabei. Eure Mithilfe ist jedes Mal eine große Bereicherung und trägt entscheidend dazu bei, unseren Seniorinnen und Senioren schöne gemeinsame Stunden zu ermöglichen.

Zum Jahresende wünsche ich euch allen **besinnliche Weihnachtstage**, entspannte Momente im Kreis eurer Familien und einen **gesunden, frohen Start in das Jahr 2026**.



Danke für euer
wertvolles Engagement
– auf viele weitere
gemeinsame Aktionen!
Euer Ralph Behringer